
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
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Sala da Presidência "loão FÍdncisco do Cunho Fronco,,
Fone/Fax: 155) 3282 1328 ou 3282 1O1O Cx. postat 34 , Lavras do Sul/RS
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Ata n' 45 de 2020

No dia quatorze de dezembro de dois mil e vinte (14'12 2020)' às doze horas (1,2:OO)' segunda-feira' reuniram-

se na Sala Severino Silveira, em sessao óta'inatiu' ot st'f'át"t Vereadores: Vereador Luis fuçardo La-Bella

ioôiiv"*"a.. u-za aarreto lfnocj, vet"aaor giruma' Mu"hado (DEM)' Vereadora Eva Teixeira Mesa

i,ã"í Atabs). v*""dora Rosane coro ipor,. vereador Adilson seixas (PDT)' vereador Eduardo Luongo

rpsRr (ôh â Presidência ao v"reuao, lu;t eugusto BittencoÜr íPROC r' devido a ausência do Vereador

;';;"t;: il"".;;";iõeü pã,ã"i-", i" saúãe, havendo 
,Quórum" e sob a proteção de Deus e de acordo

"o. u con*i riçao, o Presidenie declarou aberta a presente Sessão ordinária O Senhor Presidente colocou em

up.""Lçao " 
*âçáo u At^ 44 d,e 2020, apÍeciada e, logo âpós, aprovada com ausência do Vereador Eduardo

i'rongo 
"nr 

pt"na.lo. l_ogo após, o presidente solicitou que o secretfuio da Me§a fizesse leitura das matérias do

n"p"ãi"t*, Indicaçao ã7 áe 2020 - Seja efetuado estudo para possível alteração no sentido das ruas Glênio

peàs e Pedro Robárto Teixeira uoltaoão a ter sentido duplo nas vias e passando a ter a proibição de

estacionamento em um dos lados das ruas. De auÚoria do vereador Eduardo Luongo (PSB); Pedido de

Informaçio 90 rle 2020 - Que seja informado se esta secretaria já recebeu o laudo do setol de Engeúaria

sobre .ejaros na ponle do Passo dos Carros e se já possui prcvisão para realização destes De autoria do

vereadoi Adilson Seixas (PDT); Pedido de IDformâção 9l de 2020 - Que seja informado se há previsão para

testauração da parada de ônibus localizada ao lado da Escola Dr. Crispim. De autoria do Vereador Adilson

Seixas (PDT); Pedido de lúform.çlo 92 de 2020 - Que seja informado a este Vereador qual a situação

quanto à execução das Emendas Imposilivas de 2Ol8-2019, referente à manutenção da Escola Odessa Maria

Petrarca. Solicito que sejam enviadas cópias das notas de empeúo e demais documenlação que comprove tais

execuções. Segue anexa Emenda Impositiva 2018-2019. De autoria do Vereador Biramar Machado (DEM);
Pedido de Informação 93 de 2020 - Que seja informado qual a previsão para conclusão da manutenção na

boca de lobo localizada na Rua Adão Teixeira da Silveim, esquina com a Avenida Coronel Galvão. De autoria
do Vereador Adilson Seixas (PDT): Pedido de Providêrcia 76 de 2020 - Que seja realizado o reparo
necessario no calçamento situado na Rua PiÍes Porto, mâis precisamente em frente ao Bar do Deca. De autoria
do Vereador Eduardo Luongo (PSB); Pedido de Providências 77 de 2020 - Que seja providenciada operaçâo
Tapa Buraco na parte asfaltada em frente à Praça Licinio Cardoso. De autoria do Vereador Eduardo Luongo
(PSB); Correspondênciâs - Oficio 0022020 - Comissão Permanerte de Seleçio - Lei 13.019/2014 - Plano
de Trabalho ASSUL (Associação Universitária Lavrense); Correspondências - Ofício 240 de 2020 - GP -
Respostas - Indicaçõçs 21, 22 e 23 de 2020; Pedido de Informação 87 de 2020; Pedido de Providência ?2 de
2020; o Presidente fala sobre a ausêociajustificada do Vereador Jonatas Rosa de Souza por estar hospitalizado;
logo após, foi dada a oportunidade da fala dos Vercadorcs no Grande Expediente: a Vereadora Rosane Costa
inicia sua fala comentando sobre a dificil situação vivenciada na região em relação a Covid-Ig, encontrando-se
em Bândeira Preta, que alega risco epidemiológico altíssimo para o contágio por coronavírus; a vereadora diz
que ao acompanhar o Boletim Epidemiológico da Secretaria de Saúde do MunicÍpio, onde a última aualizaçâo
aconteceu em 9 de dezembro, constavam cinco pessoas infectadas e onze suspeitos, mas ao olhâr novamente o
site no sábado, o boletim teria sido atualizado, constando que dezesseis pessoas testaram positivo para o
corcnavirus e não haviam suspeitos até o momento; a Veieadora ressalta que o que lhe causou ãsrranhezà foi o
fato de, segunda-feira, 14 de dezembro, este novo Boletim ter sido ex;luido, voltando a constar os dados
anteúores, mas fala que como todos os seres hurnanos, estarnos passiveis a equivocos como deve ter
acontecido na publicação dos Boletins; a Verçadora declara seu apoio à pessoas que dependem de
restaunntes, bares e demais estabelecimentos por terem que fechar as portas às 22:oo, muitas vezes levando
clientes ao constrangimento de precisar sair às pressas do local; é enfaÍizado pela Vereadora que em sua visão
quanto mais reduzircm os holirios, maior seá a aglomeração e que não adianta fecharem estabelecimentos se
as pessoas continuatem aglomeradas Íras nü§; a Vercado.â fala que muito fácil emi Decretos



determinando o horfuio de trabalho de pessoas que precisam sustentar suas famílias e ditam regras sem se

preocupar se os comércios terão prejuízos e, segundo a Vereadora, isso acontece pois estas autoridades são

cargos gletivos que independente do que aconteça, seus salários estaJão nas contas no final do mês; a
Vereadora fala que existem muitas pessoas que trabalham em esÍabelecimentos notumos e gaúam por hora,

ou seja, câso os horários sejam reduzidos, menor será o valor gaúo pam o susúento de suas famílias; é

ressaltado que ao invés de reduzirem horários nos estabelecimentos, seja fiscalizado se tais locais estão

cumprindo os prctocolos exigidosi a Vercadora menciona a crise que está assolando a sociedade e a

preocupação que muitas pessoas tem em colocar o sustento dento de suas casas e, com base nisso, comenta
que o seúor Prefeito somente neste mês de dezembro viajou 2 vezes para Porto Alege, o que resultou em

mais de l-000 reais em diárias; é ressaltado pela Vereadora que isso não é dito em forma de crítica pelas

diánias, pois todos os colegas desta Casa também recebem em suas viagens, mas pela consciência diante da

situação vivenciada, onde é feito o questionamento sobre resolver os compromissos agendados de forma
virtual; a Vereadora ence[a sua fala dizendo que sabe que o Municipio é p€queno, o hospital tem pouca

estrutura e o hospital de Bagé esüá quase lotado, mas que a fiscalização multe as pessoas que estão se

aglomerando nas ruas e que não impeça quem precisâ realmente tabalhar, pois muitas pessoas dependem do

trabalho da maúã para comer durante a noite e vice-versa; o Vereador Eduardo Luongo inicia sua fala
explanando sobre as respostas recebidas do Executivo Municipal sobre suas Indicações refereltes a escalas

altemâtivâs de limpeza urbana" aquisição de materiais e equipamentos de proteção pam uso nos serviÇos de

roçado e limpezas em geral e regulamentação e autorização do uso remuneüdo de espaços Iocais esportivos do
Município para veiculação de Publicidade/Propaganda; o Vereador fala que as respostas foram positivas, o que
é bem interessânte, pois em tempos anteriores isso não acontecia; o Vereador também explanâ sobrc â

importância da Indicação piotocolada por ele nesta Sessão para que seja efetuado estudo para possivel
alteração no sentido das ruas Glênio Peres e Pedro Roberto Teixeira voltando a ter sentido duplo nas vias e
passando a ter a proibição de estacionamento em um dos lados das ruas; tamEm são mencionadas outras duas
Materias protocoladas pelo Vereador nesta Sessão par& serem encamiúadas ao Poder Executivo; não havendo
intervalo, o Presidente solicitotr que fossem lidas as matérias da Ordem do Dia: Foram lidos os pareceres

referentes ao Projcto de Lei 42 de 2020 - Autoriza contratação temporária de Técnico de EnGrmagem e, logo
após, o Prcjeto em questão foi apreciado, votado e aprovado com ausência do Vereador Jonatas Rosa de
Souza; taÍnbém foi lida a Indicação 27 de 2020, sendo apreciada, votada e aprcvada com ausência do
vereador Jonatas Rosa de souza; foi dada a oportunidade para as cotrsiderações Fitrâis: a Vereadora Rosane
Costa deixa registrado que ao entrar no site de Transpaxêocia da Prefeitura Municipal, imprimiu os relatórios
referentes as parcelas, valores, contas e demais informaçôes que sâo mencionados sobre os cÉditos
Extraordiniirios de Enfrentamento da Emergência de saúde Nacional, covid-l9; é mencionado que o relatório
foi datado até 03 de setembro e neste período o Município recebeu R$ 5g4.547,52 reais, sendo que no mesmo
pe odo houve o valor de despesa de R$ 60.352,85 reais, constando, na data em questão, R$ iZq] gq,y a"
receita para Lavras do Sul; a Vereadora fala que possivelnente, por estes valores serem de setembro, os dados
informados não estão atualizadôs, mas é varido seguir acompaúando os detarhamentos nos portais de
transparência da Prefeitura; também é ressartado que o sentimento é de felicidade pelo fato das frnanfus ao
Município estarem eslabilizadas; obs: As manifestaçôes dos vereadores estão gÉvadas em áudio em sua
íntegra e publicadas no portal de Transparência da câmara de vereadores (youtube). o seúor presidente
agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a ser tatado declarou *....udu 
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ordinâia sala "seve no silveira" da câmara de vereadores de Lawas do sur, 14 de dezembro de 2020.

Vereador J Rosa de Souza
1'Secretária Presidente
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